



# Pemkab Kubu Raya Raih Penghargaan Bhumandala Rajata

*Pemerintah Kabupaten Kubu Raya mendapatkan apresiasi dari Badan Informasi Geospasial (BIG) Republik Indonesia atas Kinerja Simpul Jaringan Informasi Geospasial.*

**S**ekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya Yusran Anizam mengatakan Pemkab Kubu Raya berhasil meraih penghargaan Bhumandala Rajata (Medali Perak) untuk kategori Kabupaten Bhumandala Kinerja Simpul Jaringan Informasi Geospasial (IG).

“Inshaallah tahun 2025 nanti harus bisa kita tingkatkan lagi seperti dua tahun

yang lalu, di mana Kubu Raya berhasil mendapatkan Bhumandala Kanaka atau medali emas,” kata Yusran Anizam saat menerima penghargaan. Bhumandala Rajata di Grand Studio Metro TV, Jakarta, Senin (4/11).

Yusran mengatakan penghargaan yang diterima menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja ke depannya, termasuk memperkuat sinergi seluruh per-

angkat daerah agar lebih baik.

“Ini membutuhkan kerja sama semua elemen, semua perangkat daerah harus bersama-sama memanfaatkan satu data yang ada di sistem informasi data geospasial di Kubu Raya ini dengan semaksimal mungkin. Kita lengkapi, kita update terus data di geospasial kita, kita berbagi pakai data masing-masing,” katanya.

Ke depan, Yusran berharap semua elemen terus berbagi-pakai data lintas sektor di semua perangkat daerah.

“Terus semangat. Mudah-mudahan tahun depan kita upayakan untuk lebih bersemangat lagi dan lebih berprestasi untuk Bhumandala Award 2025,” ajaknya.

Sementara itu Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto mengatakan acara Bhumandala Award merupakan momen penting un-



**RAIH PENGHARGAAN** - Pemkab Kubu Raya berhasil meraih penghargaan Bhumandala Rajata (Medali Perak) untuk kategori Kabupaten Bhumandala Kinerja Simpul Jaringan Informasi Geospasial (IG).

tuk mengapresiasi Kementerian dan Lembaga serta Pemerintah Daerah yang sukses menyelenggarakan sistem informasi data geospasial dengan baik sehingga dapat mendukung berbagai capaian pembangunan nasional.

Dengan hadirnya Geoportal Kebijakan Satu Peta 2.0 yang diluncurkan langsung Presiden beberapa waktu lalu, akan menjamin semakin terbukanya akses masyarakat terhadap pemanfaatan data spasial di Indonesia. **(mar)**